**BOLETÍN 321** 

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas a 30 de septiembre de 2015

## Chiapas, preparado para la Carrera Panamericana 2015

 Implementan Plan Sistemático Operativo para que se desarrolle bajo un esquema preventivo y se brinde protección a participantes y espectadores



que resguarde la integridad de los participantes y espectadores.

El próximo 10 de octubre, Chiapas será sede del punto de partida de la Carrera Panamericana 2015, por lo que el Sistema Estatal de Protección Civil ha puesto en marcha el Plan Sistemático Operativo de la Carrera Panamericana 2015.

Dicho plan tiene como objetivo que este evento de talla internacional se realice bajo un esquema preventivo

En la organización se trabaja de manera coordinada con dependencias federales, estatales y municipales, así como grupos voluntarios, a fin de brindar atención y realizar acciones para la reducción de riesgos.

Se prevé la participación de 120 vehículos y el punto de partida será sobre el bulevar Belisario Domínguez, a la altura de la 16 Poniente; como parte de su trayectoria, los pilotos pasarán por los municipios de Berriozábal, Ocozocoautla, Jiquipilas y Cintalapa, donde sus habitantes podrán disfrutar de este importante espectáculo.

En la Carrera Panamericana 2015, que se desarrollará del 10 al 16 de octubre, participan corredores de países como Estados Unidos, Francia, Alemania, Brasil, Austria, Suiza, Canadá, Bélgica, República Checa, Italia y México, quienes pasarán por las ciudades de Oaxaca, Ciudad de México, Toluca, Morelia, Guanajuato, Zacatecas y Durango.